
3 Pièces

86 m²

Réf. N-40834

995 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villefranche  sur  Mer  -  Idéalement  situé,  en  position  dominante,

appartement  de  type  3  pièces  de  86m²  avec  piscine  privée  et  beau

jardin  aménagé.L'appartement  comprend  un  large  double  séjour

lumineux  de  près  de  50m²  avec  cuisine  aménagée  et  équipée  et

espace  salle  à  manger,  le  tout  ouvrant  sur  le  jardin,  la  terrasse  et  la

piscine.  Ensuite,  deux  chambres,  un  dressing  et  une  salle  d'eau  avec

wc.Cet appartement offre des prestations exceptionnelles, un jardin de

420m²  parfaitement  aménagé,  la  climatisation,  une  allée  pour  y

stationner des véhicules, une entrée indépendante, une piscine avec ...

Villefranche  sur  Mer  -  Ideally  located,  in  a  dominant  position,  apartment  type  3

bedroom apartment of 86sqm with private swimming pool and beautiful garden.The

apartment consists of a large bright double living room of nearly 50sqm with fitted

and  equipped  kitchen  and  dining  area,  all  opening  onto  the  garden,  terrace  and

pool.  Then,  two  bedrooms,  a  dressing  room  and  a  bathroom  with  toilet.This

apartment offers exceptional services, a garden of 420 sqm perfectly furnished, air

conditioning,  an  alley  for  parking  vehicles,  an  independent  entrance,  a  swimming

pool with terrace.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
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